

À la découverte de la commune des Favis



Une visite originale de la commune.

Photo Le DL/
M.S.

Samedi soir, Alter'Alpa Tourisme, l'office de tourisme des territoires Pays de Cruseilles et Fier et Usse proposait une visite originale aux flambeaux du chef-lieu. Une cinquantaine de personnes avait bravé le froid. À la lueur des torches, Nathalie Debize, membre de la société d'histoire régionale la Salévienne - section des Bornes, parfaitement documentée, fit découvrir les richesses et l'histoire de la commune et l'origine du nom des habitants, "les Favis", les mangeurs de fèves.

La visite débuta place de la mairie avec la découverte de l'église. On commenta les événements qui eurent lieu lors de la

séparation de l'Église et de l'État ainsi que l'histoire mouvementée de la construction de l'école, sans oublier la création du Cercle rural, institution culturelle incontournable aujourd'hui et qui vit le jour en 1932.

La visite s'est poursuivie avec la découverte des Croix de Mission qui ceinturent le village. On évoqua aussi les moulins Falconnet sur les Usse et Tissot au confluent de Veret ainsi que les familles historiques de Villy.

Pour clore cette visite, tout le monde se retrouva au Crêt à l'Âne pour un verre de l'amitié offert par la Ville.

Maurice SUBLET